
梁川 第４区自治会　様 梁川 梁川地区センター　様

10 広瀬 広瀬放課後子ども教室 様 11 広瀬 宝岩寺集落「はなぐみ」様 12 稲瀬 皀田自治振興会　様

写真うつりが良いように配色を考えながら植えました。
さて、どうでしょうね。

8 9

1 2 田原 長寿会　様 3 藤里 藤里５区長生会　様愛宕 下川原水辺環境をよくしよう会 様

花植えつけの際、花の色や特色を考えて植えつけ等してお
ります。水辺環境を良くしようとの思いで活動しておりま
す。

暑さや雨に強く、花もちが良く育てやすい鮮やかな色のマ
リーゴールド３種類とサルビアを選びました。花壇が扇の
形になっているので、バニラマリーゴールドで周りを囲ん
でいる様に植えました。

今年も昨年同様の種類の花を植えました。
長寿会のように、いつまでも元気で咲いてて欲しいと思い
ます。追肥は9月4日に2回目行います。

4 伊手 伊手五区長生会　様 5 伊手 伊手婦人会　様 6 米里 米里２区十番組自治会 様
・県道江刺東和線沿いの駐車場敷地内にある花壇です。
・毎年米里２区住民が共同で花壇整備、花の植付けを行っております。
・ここの駐車場は、休憩所として多くのドライバーに利用されていま
す。
・環境美化を兼ねひと時の安らぎのためにも是非見ていただきたいで

道路沿いにあるので、後ろの方に高くなるサルビア、
手前の方にマリーゴールドを植えました。

１本ずつに施肥し、水やりを行っています。

江刺田瀬IC内に花壇を作っております。交通量が多いで
す。晴天が続くと水かけに苦労しております。国道107号
線から釜石横断道出入り口付近です。

今年は、新しい土に変えて植えました。今年も暑い日が続
いて、朝夕と水かけをして、EM活性液を100倍希釈したも
のを散布したり、水切れをおこさないように気をつけまし
た。

7 米里 ９区ふれあい花壇　様

広瀬放課後子ども教室に通う子ども達と地区センター職員
が協力して植えつけ、管理をしています。配色デザインは
子ども達が考えてくれました。

花壇が県道沿いなので、車で通過する人からよく見えるよ
うに花の配置、正面の位置、看板の場所等を工夫してみま
した。

自治会役員が中心になり活動しています。水やり、除草、
追肥など一生懸命お世話をしています。今年もきれいに咲
きました。

１８年目の花壇です。花壇づくりの活動を継続することで
集落の交流が一層はかられています。看板もリニューアル
して張り切っています。

13 稲瀬 るるてるさわ　様

14 稲瀬 稲瀬佐野向老年部　様

市道に沿って長いので間を40㎝とし、後に田んぼの畦道からの雑草
（チガヤ）が入るので、除草に苦労しています。
マルチをかけて覆いをして対策です。毎年同じ花では変化がないの
で今年は10株毎と両サイドに持ち寄った花でアクセントを。

今年もたくさんの方々にご参加いただき、ありがとうございました！

連日の猛暑やゲリラ豪雨など、今までにない程の異常気象の中、

花壇の管理はとても大変なことだったと思います。

それでも、それぞれ工夫や協力をすることで彩り鮮やかなステキな

花壇となりました。

これからも花壇づくりが地域に広がり、心豊かでうるおいのある

地域となりますよう、ご協力をお願いいたします。

学習センターの花壇を紹介します。

名付けて「 ワイルドナチュラルガーデン 」！

猛暑やゲリラ豪雨のおかげで、

たくましくのびのびと育ってくれました。

実に生命力を感じます。

団体の部


